



Fahrradfahren will gelernt sein

Bei einem Turnier üben Kinder Verhalten im Straßenverkehr

Leimen-St. Ilgen. (rnz) „Mit Sicherheit ans Ziel“ ist das Motto des alljährlichen Fahrradturniers des ADAC, das der Motor-Sportclub St. Ilgen auf dem Parkplatz der Kurpfalzhalle durchführte. Nach Ankunft der Kinder wurden ihre Fahrräder auf Verkehrssicherheit überprüft. Diese Aufgabe übernahm Günter Haritz, der auch Räder für fahrradlose Kinder zur Verfügung stellte.

Bevor sich jedoch alle auf die Räder schwingen konnten, hieß es erst einmal gruppenweise den Parcours mit Sportleiter Günter Schmitt abzuschreiten. Dabei sollten sich die Kinder genau einprägen, was an welcher Station zu beachten ist. Die Strecke bestand aus acht

typischen Situationen aus dem Straßenverkehr, wie sie auch im Alltag vorkommen: korrektes Anfahren, Spurwechsel, Slalom oder Bremstest. Um sich besser zurechtzufinden, durften die Teilnehmenden zuerst eine Proberunde absolvieren, danach wurde es ernst und es ging in die Wertungsrunde.

Die Sieger, die den Parcours mit Bravour meisterten, erhielten eine Urkunde und eine Medaille. Doch auch die anderen Kinder wurden für ihren Einsatz belohnt und bekamen eine Teilnehmerurkunde. Ein herzliches Dankeschön hielt Schmitt auch für alle Helfer parat, die dafür gesorgt hatten, dass das Turnier reibungslos verlief.